

Vosges

VOSGES

## Une impressionnante collision entre deux voitures à Sanchev fait un blessé léger

C.C.



*La route a été partiellement coupée à la circulation. Photo Capucine Cardot*

La scène est impressionnante et la route jonchée de débris, mais il n'y a aucun blessé grave à déplorer. Ce dimanche en fin d'après-midi, peu avant 18 h, une collision entre deux voitures a eu lieu à Sanchev, route des Vosges.

Un accident à « forte cinétique », qui a mobilisé douze sapeurs-pompiers, les gendarmes de brigade d'Épinal et ceux du Psig de Remiremont.

Les premiers éléments recueillis sur place laissent penser que l'un des véhicules roulait à une vitesse excessive et aurait refusé la priorité au second, qui arrivait depuis la rue de la Libération.

L'avant de celui-ci a été totalement disloqué sous la violence du choc. Quant à la première voiture, elle a percuté le second véhicule, puis le muret d'une maison avant de terminer sa course au milieu de la chaussée, sur le flanc. Bien que les deux véhicules, qui transportaient six personnes, soient fortement endommagés l'accident n'a fait qu'un blessé léger, qui souffrait d'une fracture du poignet. Le temps que les secours interviennent, la route des Vosges a été en partie coupée à la circulation, tout comme la rue de la Libération.



